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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 32 DEL 

27/09/2017 

Fiaccadori:” Sì, grazie Presidente. Il punto che trattiamo 

questa sera verte sulla necessità di andare a rinnovare la 

convenzione di tesoreria che è uno strumento fondamentale per la 

gestione finanziaria dell’ente, in quanto tutti i Comuni devono 

avere in pratica un rapporto bancario speciale, ovviamente 

adeguato alle norme specifiche, che prevedono l’operatività dei 

pagamenti, dei bonifici e delle riscossioni in generale. Questa 

sera andiamo a approvare uno schema per affidare il servizio 

fino al 31/12/2022; l’attuale contratto scadrà il 31/12/2017, 

quindi, l’approvazione di questo schema di convenzione è 

funzionale poi alla messa a gara del servizio per il prossimo 

quadriennio. Io sottolineo ai Consiglieri il fatto che gli 

uffici hanno cercato di inserire nel bando un paio di 

specificità - ovviamente legittime - che consentano al Comune - 

diciamo - di far passare un adempimento come una forma un po’ 

più invece interessante per la vita, sia del Comune che dei 

nostri cittadini, infatti, abbiamo previsto nel bando che il 

prossimo concessionario abbia una sede sul territorio comunale - 

come peraltro era già stato previsto nel bando precedente e che 

ha portato diciamo frutti e vantaggi per il Comune - e una 

compartecipazione a sponsorizzare degli eventi ovviamente 

organizzati dal Comune. Queste saranno le migliorie rispetto a 

un contratto che oggi non ha più la valenza di dieci o vent’anni 

fa, dove gli istituti bancari partecipavano con interesse alle 
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gare per il servizio e il motivo è semplice, perché, ormai, da 

qualche anno, il Ministero dell’economia accentra in un fondo/un 

conto corrente unico di tesoreria in Banca d’Italia tutte le 

giacenze di cassa degli enti locali e quindi materialmente per 

un istituto di credito avere il servizio di tesoreria non 

costituisce più un vantaggio finanziario di natura secondaria 

rispetto alla gestione del servizio stesso, quindi, sarà un 

servizio sicuramente più oneroso rispetto a quelli degli anni 

passati, comunque, garantiscono la funzionalità e la rispondenza 

con tutti i dettami normativi … Per cui, sintetizzando il corpo 

della delibera: andiamo a approvare questo schema dal 1 gennaio 

2018 al 31/12/2022 e demandiamo al responsabile dell’ufficio 

finanziario l’adozione di tutti gli atti conseguenti, vale a 

dire l’espletamento della gara per l’affidamento, grazie.” 

Presidente:” Grazie Assessore Fiaccadori. Chi vuole intervenire 

alzi la mano … Prego Ferrari” 

Ferrari:” Ah sì … Sicuramente è un atto ed è una delle gare che 

bisogna fare da qui a fine anno e quindi il servizio di 

tesoreria è un servizio necessario e quindi è chiaro che lo 

schema della convenzione che poi serve per da inserire nel bando 

è un atto che sicuramente va fatto e che venga presentato e 

preparato per tempo ben venga. Tra le cose che però mi sarebbe 

piaciuto vedere nello schema di convenzione che ho già detto 

lunedì sera, che invece mi sembra di non aver visto però 

correggimi se sbaglio, è che tra le migliorie – cosiddette - che 

colui che vincerà il bando potrà portare al Comune di Curtatone 
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e che farà punteggio, io avrei visto molto di buon occhio anche 

l’installazione di una postazione bancomat nella frazione di 

Grazie che, prima era stata messa e che poi è stata tolta, e 

magari, al pari o forse in alternativa, alle sponsorizzazioni 

ritengo che potesse essere inserito nello schema di convenzione 

anche questo servizio che, colui che gestirà il servizio di 

tesoreria per il nostro Comune potesse dare alla nostra Comunità 

e soprattutto alla Comunità di Grazie ecco e quindi per questo 

noi comunque il nostro voto sarà di astensione” 

Presidente:” Grazie Consigliere Ferrari. Altri interventi su 

questo punto? No, allora mettiamo in votazione …” 

 


